

01.11.2010 - 10:17 Uhr

## 4. Lucerne Marathon 2010: Claudia Lässer läuft mit msrun-Team für MS-Betroffene

Zug (ots) -

- Hinweis: Die komplette Medienmitteilung kann kostenlos im pdf-Format unter: <http://presseportal.ch/de/pm/100019247> heruntergeladen werden -

Tausende sind gestern am Lucerne Marathon gestartet und kämpften um Bestzeiten. Mitten unter den Läufern solidarisierte sich das Team msrun für den guten Zweck. Die sportlichen Mediziner rannten gemeinsam mit der MS-Botschafterin Claudia Lässer für Menschen mit Multipler Sklerose. Zu Höchstleistung angespornt wurden sie von Biogen-Dompé: Das Unternehmen stellte pro gelaufenen Kilometer 20 Franken in Aussicht, als Spende für die Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft. Dank der sportlichen Leistung von 942km können der Patientenorganisation rund 19'000 CHF überwiesen werden.

Weitere Informationen entnehmen Sie bitte der angehängten Medienmitteilung.

Kontakt:

Gremlich Fatzer Partner AG  
Marina Krischbaumer  
Bahnhofstrasse 62  
Postfach  
8021 Zürich  
Tel.: +41/44/227'11'18 (direkt)  
E-Mail: [m.kirschbaumer@gremlichfatzter.ch](mailto:m.kirschbaumer@gremlichfatzter.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100019247/100613171> abgerufen werden.